



ARCHOFF Kunstprojekt - Thun

Ort: Thun - Schweiz
Auftragsart: Projektwettbewerb im Einladungsverfahren
Bauherrschaft: OFF-Galerie Thun
Jahr: 2009
Nutzung: Kunst
Besonderheit: Kunst im öffentlichen Raum
Live-Auftritt

Im Winter 2008/2009 präsentierte die OFF-Galerie Thun in Zusammenarbeit mit dem Architekturforum Thun die Wettbewerbsausstellung ARCHOFF. Acht Thuner Architekturbüros wurden eingeladen, innovative Installationen zu entwickeln, die auf die spezifische architektonische Situation und den historischen Kontext der Galerie eingehen.

Kocher Minder Architekten transformierte die OFF-Galerie in ein urbanes Sitzungszimmer, in dem sie ihre Architektursitzungen als Live-Performance durchführten. Diese offene Gestaltung ermöglichte es den Passanten, den kreativen Alltag der Architekten hautnah mitzuerleben und aktiv am Entstehungsprozess einer Entwicklung teilzunehmen. Der Raum wurde so zu einem interaktiven Ort, an dem die Besucher Einblicke in die Herausforderungen und Lösungen des architektonischen Schaffens erhielten. Durch diese dynamische Nutzung des Galerieraums bot das Projekt eine Plattform für den Dialog zwischen Architektur und Öffentlichkeit.

